



Primeras Planas

Abren puerta a IP en sector eléctrico
Comisionados del Inai se lavan las manos de extorsiones en futbol
Ebrard: ya hay plan en caso de aranceles
Encerrará EU en Guantánamo a 30 mil "migrantes criminales"
Sheinbaum: en la lista enviada por la Corte hay allegados a García Luna
Moderan amago de arancel a México; aquí apuntan que no se aplicará
Hay plan ante los posibles aranceles
Operativo sorpresa
¡Pide a gritos irse ya!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Heroína de carne y hueso

Puede resultar una frase común, pero Yacel Bahena, elemento de la **Policía Bancaria e Industrial**, es uno de los héroes de carne y hueso que existen en la CDMX. El pasado 31 de diciembre la uniformada de la PBI, Yacel Bahena, brindó los primeros auxilios a una menor de edad que presentaba síntomas de asfixia al interior de la estación Merced del STC Metro. La uniformada de la **SSC** compartió que su objetivo es alcanzar acciones igual de trascendentes en su encomienda de salvaguardar a la ciudadanía. [24 Horas](#)

La Marina refuerza seguridad

Cuatro detenidos y el aseguramiento de drogas es el saldo de tres órdenes de cateo efectuadas en las alcaldías Venustiano Carranza e Iztapalapa, por autoridades federales y capitalinas. En el primer inmueble, ubicado en la colonia Lorenzo Boturini, se arrestó a Adalis "N" y se decomisaron diversas dosis de droga, lo anterior, luego de trabajos de inteligencia de la Semar, en coordinación con elementos de la Sedena, GN, **UMOE de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** y **Policía Auxiliar**. En el segundo cateo, realizado en la misma colonia, se detuvo a una pareja con dosis de cocaína y metanfetamina. Y en la tercera diligencia, en la colonia Triángulo, se capturó a Diego "N", con 207 dosis de cocaína. [Excélsior](#)

Operativo sorpresa

Para disuadir y combatir la delincuencia en la Central de Abasto, su directora, Mónica Pacheco, en coordinación con autoridades capitalinas, el Ejército Mexicano, elementos de la GN y **efectivos de la SSC** reactivaron los operativos de prevención y disuasión del delito al interior de los pasillos del mercado de abastos, ubicado en la alcaldía Iztapalapa; un total de 80 militares de la Sedena, la Guardia Nacional, policías de la SSC y de seguridad interna participan. La Central de Abasto busca evitar el regreso de las 5 bandas que operaban en el lugar. [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [La Razón de México](#)

Franeleros ponen cuota de \$70 en zonas de hospitales

Alrededor de los centros médicos del IMSS Hospital General de Zona 32, en la alcaldía Coyoacán, del ISSSTE Hospital Regional Adolfo López Mateos en la alcaldía Álvaro Obregón y los nosocomios del Hospital General Xoco y el IMSS del Parque de los Venados en la alcaldía Benito Juárez se pudo constatar que en la zona pernoctan personas para cobrar por estacionar automóviles en áreas restringidas. La **SSC** implementó un dispositivo de recuperación de vialidades en las inmediaciones de los hospitales ISSSTE Hospital Regional 1 de Octubre y del IMSS Hospital de Traumatología y Ortopedia, Dr. Victorio de la Fuente Narváez, alcaldía GAM. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)



La SSC ofrece en la red social X los reportes de afectaciones viales a través de @OVIACDMX. [Reforma](#)

Caen mujeres extorsionadoras en Xochimilco

Dos extorsionadoras identificadas como Ximena Mendoza y su prima, Brenda Mora, fueron capturadas por **elementos de la SSC**, luego de extorsionar a comerciantes de diferentes mercados en El Rosario, Xochimilco. [Basta](#)

Atoran a sicario relacionado con varios crímenes

Elementos de la SSC lograron la captura de Emmanuel "N", alias El Tatus y Jacqueline "N", conocida como La China, en la alcaldía Xochimilco. La detención ocurrió mientras el presunto sicario y su pareja portaban dosis de aparente marihuana, crystal y un arma de fuego corta; el primero está relacionado con varios crímenes. [Basta](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Deja choque de micro cinco mujeres heridas

Cinco mujeres resultaron heridas tras un choque de un camión de transporte público sobre Eje 7 Sur, en la colonia Portales Norte, alcaldía Benito Juárez. Testigos señalan que el conductor viajaba a exceso de velocidad y al perder el control, chocó contra un árbol y la estructura de un parabús. Paramédicos atendieron a las lesionadas en el lugar sin ameritar trasladado hospitalario, mientras **elementos policiacos** detuvieron al responsable. [Reforma](#) / [Metro](#)

Asesinan a padre e hijo

Un padre de familia y su hijo fueron atacados a balazos tras la disputa de un predio ubicado en calle cerrada de Pantano, en la colonia Xalpa, alcaldía Cuajimalpa. En seguimiento al doble homicidio **elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos mujeres posiblemente relacionadas con el hecho cuando se encontraban a bordo del automóvil en posesión de diversas dosis de droga. [Basta](#)

Captan a policías de la SSC cuando extraían combustible de patrullas

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** fueron captados en el momento en que extraían combustible del tanque de gasolina de vehículos oficiales de la corporación. Las unidades estaban bajo el resguardo de la Unidad de la Policía Metropolitana Guerreros, localizada en la alcaldía de Venustiano Carranza. Ante la exhibición de los policías, personal de la Dirección General de Asuntos Internos de la **SSC** informó que se integra la carpeta de investigación administrativa ante el presunto robo de combustible de vehículos oficiales. [La Jornada](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#) / [Diario de México](#)

Urgen repartidores mejores condiciones

Repartidores por aplicación, legisladores y expertos sostuvieron un dialogo en el que compartieron la necesidad de leyes que mejoren las condiciones en las que operan estos trabajadores, además se problematizaron otras condiciones, como la necesidad de homologar la Ley General de Movilidad y Seguridad Vial en la CDMX. [Reforma](#)

Seguirá buscando a desaparecidos

Jacqueline Palmeros, madre de Jael Monserrat Uribe Palmeros, no encontró más restos de su hija en la zona del Ajusco en la alcaldía Tlalpan, seguirá luchando para obtener justicia en la desaparición de su hija, además de apoyar a las madres buscadoras de su colectivo. Del lunes al miércoles, alrededor de 150 personas de la Guardia Nacional, **policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, de Bomberos de la Ciudad de México, de la agrupación Zorros, de las Comisiones Nacional y local de Búsqueda, Marina, la Fiscalía capitalina, así como de la Brigada Marabunta, trabajaron para picar, remover y cernir la tierra con el fin de encontrar y reunir más restos óseos. [El Sol de México](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#)



Retoman los vendedores bloqueos

Con el fin de pedir que haya igualdad en espacios para comerciantes de la Alameda Central, integrantes de la organización Mazahua Indígena realizaron una manifestación en la Avenida Juárez, de la alcaldía Cuauhtémoc. Los hechos se enmarcan dentro del operativo que sostuvo la Secretaría de Seguridad Ciudadana el pasado lunes 27 de enero, con el desalojo de los comerciantes que se encontraban en las inmediaciones del Palacio de Bellas Artes. [Basta](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Las calles, sin derecho de apartado

A los ciudadanos ya nos parece muy normal ver 5 objetos colocados en las calles para impedir que algún carro se estacione, estas prácticas tan cotidianas en realidad están prohibidas y ameritan sanción debido a que obstruyen el espacio público. Alejandra Negrete, encargada de la dirección ejecutiva de Justicia Cívica de la CDMX, explica que los operativos para retirar todos los objetos que impiden la libre circulación en la vía pública corresponden a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, pero "en ciertas ocasiones los hacemos de manera conjunta con juzgados itinerantes, sobre todo cuando hay situaciones verdaderamente graves en ciertos sectores y ahí mismo imponemos la sanción de los infractores". [+Chilango](#)

Atrapan a degenerado en el Metro

Un sujeto fue rescatado y detenido por **elementos policiacos** tras intentar ser linchado por usuarios del STC Metro, en la estación Bellas Artes, cuando descubrieron que abusaba de una menor dentro del vagón. Versiones indican que el sujeto intentó correr, pero fue atrapado por otros hombres que viajaban en el mismo tren. [Basta](#)

Estrategia de seguridad en GAM, un éxito

El gobierno del alcalde Janecarlo Lozano logró un cambio radical en Gustavo A. Madero, pues en tan solo cien días logró reducir la percepción de incidencia delictiva en 3.1 por ciento de acuerdo con cifras del INEGI. La seguridad de la ciudadanía fue reforzada con 30 patrullas nuevas que son tripuladas por elementos de la **Policía Auxiliar**, participan en operativos en compañía de la PDI, la Sedena y la GN. [Basta](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#)

De adorno el Rhino de Tabe

Desde su primer periodo en la alcaldía Miguel Hidalgo, el reelecto Mauricio Tabe incluyó en su estrategia para el combate de la inseguridad conocida como **Blindar MH**, un vehículo táctico Rhino, pero que, de acuerdo con el área responsable, no se ha utilizado en traslados o detenciones, situaciones para las que está diseñado. El Rhino es una adquisición de la alcaldía que data de diciembre de 2022 por un valor de 2.4 millones de pesos con la empresa Total Parts and Components. [Basta](#)

Instalan Puntos Violeta para mujeres en la Cuauhtémoc

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, encabezó la firma de un convenio con la industria restaurantera y miembros del sector gastronómico en la demarcación, para instalar 186 Puntos Violeta en establecimientos dedicados a la preparación y venta de alimentos. Detalló que cuando se acercan a pedir información o se acercan a resguardo en caso de una emergencia, los lugares resguardan a las mujeres unos minutos en lo que **llega nuestra policía**, nuestros paramédicos, nuestras abogadas y nuestras psicólogas, depende del caso. [24 Horas](#) / [Reforma](#)



Columna La Divisa del Poder: Estrategia de seguridad / Adrián Trejo

La gobernadora de Quintana Roo, Mara Lezama, y el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, se reunieron en la CDMX para definir la estrategia de seguridad en la entidad. Los funcionarios analizaron el marco jurídico del estado, como ejemplo a nivel nacional de las atribuciones de reestructura orgánica de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Fiscalía General del Estado. [24 Horas](#)

Programas Anuales de Adquisiciones, Arrendamientos y Prestación de Servicios, Ejercicio Fiscal 2025

Secretaría de Seguridad Ciudadana. - a cargo de la Policía Auxiliar del Distrito Federal
Secretaría de Seguridad Ciudadana. - Universidad de la Policía de la Ciudad de México
[Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Despedaza su auto deportivo por andar de patón

Aparatoso accidente de auto deportivo se registró en el cruce de Eje 1 Poniente Cuauhtémoc, en la colonia Narvarte Poniente, alcaldía Benito Juárez. Según reportes **policiacos**, el conductor del vehículo perdió el control y se estrelló a más de 100 kilómetros por hora. [Basta](#)

Colapsa elevador en Tlalpan y una persona pierde la vida

Se registró un accidente sobre calle Pomuch, colonia Héroes de Padierna, alcaldía Tlalpan, donde un elevador colapsó dentro de un edificio y provocó la muerte de una persona, mientras otra más resultó lesionada, al lugar se trasladaron paramédicos y **policías capitalinos** para atender la emergencia. [Basta](#)

Impactan pipa y bici

Una mujer y una menor de edad resultaron lesionadas por un choque entre una bicicleta eléctrica y una pipa de agua sobre avenida Paseo de la Reforma, en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar acudieron paramédicos y **elementos policiacos**, quienes rescataron y detuvieron al responsable cuando intentaba ser linchado por testigos. [Reforma](#) / [Metro](#)

Justicia

Solapada por la FGJ, la red de varones violentadores

Algunas carpetas de investigación sobre violencia sexual contra menores y de violencia vicaria que se procesan en la FGJ capitalina son materia de intercambio de favores, manipulaciones y obstáculos entre los mismos servidores públicos. Estas prácticas conforman un patrón que termina por convertir a las víctimas en victimarias sujetas a órdenes de aprehensión y dejan impunes a los agresores. Ejemplo de ello es el litigio entre Regina Seemann y Guillermo Sesma, que permite un atisbo sobre los manejos corruptos al interior de las instituciones encargadas de investigar delitos. [La Jornada](#)



Imagen Destacada



HEROÍNA
DE CARNE
Y HUESO

